



長子配付

石崎小だより

令和6年 2月26日

第19号 文責：仲島

石崎小学校 ☎62-2072

教育目標 確かな学力を身につけ、思いやりのある、心身ともに健康な児童の育成

6年生を送る会～6年生に感謝の想いを～



4・5年生が一生懸命準備した体育館で、2月22日に「6年生を送る会」が行われました。この日までに5年生が中心になり、6年生のために全校で心のこもったメッセージや出し物を準備してきました。

6年生が1年生の作った似顔絵入りのメダルを胸に下げて入場し送る会のスタートです。学年ごとに感謝の気持ちがこもった歌やリズムダンス、クイズなどの出し物、6年生からは合奏と大縄跳びパフォーマンスのお返し出し物が披露されました。また、マーチングの指揮者同士の引継ぎ式も行われ、在校生は伝統のマーチングを引き継ぐ決意を新たにしました。

最後は、4年生の一輪花の贈呈を受けて退場です。あたたかい拍手に包まれて、会場にいる全員が幸せを共有しました。

地震の災害を受けて、年の初めにはこのような送る会が実現できるとは思えませんでした。しかし、児童は大人以上にたくましく生きる力をもっていますね。どの学年も6年生のために気持ちを伝えようと一生懸命に頑張りました。中心となって企画・準備・運営に頑張ってくれた5年生、一緒に準備をしてくれた4年生は在校生のリーダーとして素晴らしい活躍でした。6年生はいよいよ卒業です。卒業生と在校生の気持ちが通い合うとてもあたたかい「6年生を送る会」になりました。このような素敵な時間を学校と保護者、地域の皆様方と共有できたことが本当に良かったと感じています。ご来場の皆様方、ありがとうございました。



学校再開から 1 か月 ～学校生活が軌道に～



1月26日に学校が再開してから、1か月が経ちました。この間に1階の教室を復旧し、体育館や運動場の使用ができるようにしたことで学習環境は普段通りに戻りつつあります。トイレは仮設トイレですが、児童はこの1ヶ月で徐々に慣れてきたのではないのでしょうか。靴を履き替える手間や狭い点など課題はありますが、上下水道の改修までもうしばらくの我慢です。

また、簡易給食が始まり午後の授業が実施できるようになりました。2月上旬には中島小学校の調理場から汁物が毎日届き、食事内容は徐々に改善されてきています。学校生活が日常に近づくにつれて、児童の心も安定してきているように感じます。

今まで、地域の皆様方や七尾市のご協力、他県のボランティアやスクールカウンセラーの皆様のおかげでここまで日常を取り戻すことができました。今日も、福井県の給水車に受水槽の水を補給していただきました。今後もしばらくはお世話にならなければこの生活は継続できません。いつかこのお礼ができる日がきっと来ることを心待ちにしています。



☆☆がんばっています石崎っ子☆☆

◇第5回のみ九谷カップ小学生バレーボール交流大会

チャレンジリーグ 第3位 能登島ジュニアバレーボールクラブ

◇2023年度石川県短水路選手権水泳競技大会

小学生女子 100m 自由形 優勝 6年 竹田 まりも
小学生女子 50m 自由形 第2位 6年 竹田 まりも

◇いしかわ子ども交流センター七尾館 イラストコンクール

館長賞 3年 青葉 可憐
5年 島崎 愛來
七尾館賞 2年 西 乃々佳, 3年 瀬戸 恭歌



お知らせ

今年度の七尾市教育奨励賞・七尾市若林スポーツ奨励賞の表彰式は地震災害のため中止となりました。表彰状等は学校に届きますので、あらためて皆様にお知らせいたします。

Let's call.オアシスライン ～親と子のなんでも電話相談室～

TEL 0767-52-0783

受付時間: 13:00~16:00(月曜~金曜)

相談内容: 悩んでいること、困っていること

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

～オアシスライン担当～

